

**Témoignage de Jean-Claude Mourlevat
Correspondances Incorruptibles 2019-2020**

J'ai correspondu par mail avec une classe de 6^{ème} du collège Claude Monet de Magny le Hongre, en Seine et marne.

Ils m'ont envoyé leurs questions traditionnelles et j'y ai répondu de mon mieux. Et le bilan pourrait donc être considéré comme positif.

En réalité, je me reproche de ne pas les avoir questionnés davantage et même de ne pas les avoir provoqués davantage. Je suis sûr qu'ils sont plein de folie et qu'ils n'attendaient qu'un signe de moi pour lui laisser libre cours. J'ai été trop raisonnable sans doute.

Dans les « vraies » rencontres, je ne me prive pas de les désarçonner et de les obliger à sortir un peu de leur zone de confort scolaire. Dans cet échange de mail, nous sommes restés très conformistes. Si c'était à refaire, nous nous amuserions plus. Ce sera une bonne leçon si je dois recommencer cette expérience.

Jean-Claude Mourlevat

LES INCORRUPTIBLES

LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR DES JEUNES LECTEURS